
Vorstandssitzung am 14.11.2024 
von 19:00 bis 21:00 Uhr. 

 

Teilnehmer 

Vorstand: 

Sina Engler 

Anne Hennig 

Lili Kautz 

Michele Lamedica 

Johannes Lamotte 

Jasper Leubner 

Andreas Mergel 

Luca Mergel 

Alexander Nelles 

Julia Rienhoff  

Aaliyah Wiesner 

Henning Wirtz 

Nachrichtlich: Nils Kampmann  

1. Das Protokoll vom 10.10.2024 wurde ohne Änderungen genehmigt. 

2. Homepage 

Die Zugriffszahlen auf die Internet-Homepage sind Jahren ansteigend. 

 2020: 42.395 Besuche 
 2021: 47.631 Besuche 
 2022: 53.056 Besuche 
 2023: 59.068 Besuche 
 bis 10/2024: 69.028 Besuche 

Hier lässt sich gut ablesen, dass die Homepage ein wichtiges Medium in der Au-
ßendarstellung und -kommunikation ist. 

3. Besuch der Jugend des Movie Parks 

Die Kosten für den besuch des Movie Parks belaufen sich auf 982,30 Euro für die 
Eintrittskarten und 259,80 Euro für die Anreise mit der Bahn. 

Der Jugendvorstand hat beschlossen, die 500 Euro Jugendkapital hierfür aufzu-
wenden. Der Vorstand hat die Bezuschussung so weit erweitert, dass jeder Teil-
nehmer nur 10 Euro zahlen muss. 

Da jeder Teilnehmer bereits 20 Euro gezahlt hat, wird Andi jedem Teilnehmer 10 
Euro in bar erstatten. Das Geld kann sich bei Andi am Nikolausturnier abgeholt 
werden. 

4. Gewaltprävention 

Alex hat sich mit dem Landessportbund in Verbindung gesetzt und wir erhalten 
demnächst einen zweitätigen, moderierten Workshop, um ein entsprechendes 



Konzept zu erarbeiten und die Sensibilisierung für dieses Thema zu steigern. Wich-
tig ist, dass bei diesem Workshop aus möglichst vielen Bezugsgruppen Teilnehmer 
dabei sein werden. Bezugsgruppen sind u.a. aktive Volleyballer, Hobbyspieler, 
Gymnastikteilnehmer, Eltern von Jugendspielern, Vorstand, … 

Insgesamt werden es 8 Teilnehmer plus externen Moderator sein. Alex kümmert 
sich um die Organisation. 

5. Abschluss Beachplatzsanierung 

Geplant waren bei Antragsstellung 2020 Gesamtausgaben von 28.355 Euro. Tat-
sächlich haben wir mit Abschluss der Maßnahme insgesamt 37.297,21 Euro ge-
zahlt. Nach Abzug der Fördersumme des Landes NRW bleibt ein Eigenanteil von 
9.942,21 Euro, den wir als Verein selbst zahlen mussten. Diese Steigerung ist in 
erster Linie auf die gestiegenen Kosten für den Garten- und Landschaftsbauer 
(+7.000 Euro gegenüber der Planung) zurückzuführen. Die weiteren gestiegenen 
Kosten sind durch den erhöhten Bedarf an Beachsand (+.1600 Euro) und die bei 
der Planung nicht mitgedachte Versorgung der Garage mit Strom (+550 Euro) zu-
rückzuführen. 

Nach Zahlung des Eigenanteils von fast 10.000 Euro sind alle in Corona-Zeiten auf-
gebauten Rücklagen des Vereins verbraucht. 

6. Anschaffungen Beachplatz 

Das Beachplatzequipment soll nächstes Jahr ergänzt werden. Schadhafte Teile der 
Netzanlagen wurden bereits ergänzt. Vordringlich auf der Agenda stehen min. 4 
Bierzelttische und ein 6x3-Profi-Pavillion. Alles weitere wird nächstes Frühjahr be-
schlossen. 

7. Saisonabschlussparty 

Die Saisonabschlussparty soll nächstes Jahr an dem Wochenende 09./10.05.2025 
stattfinden. Der genaue Tag und alle weiteren Informationen kommen später. 

8. Ehrenamtsjacken 

Wir haben vom Landessportbund in Kooperation mit Westlotto 10 hochwertige 
Hoodies geschenkt bekommen. Die Jacken wurden an den Jugendvorstand verteilt 
(siehe auch Fotos). 

9. Vereinskollektion 

Die Planung für die kommende Vereinskollektion ist fast vollständig abgeschlos-
sen. Demnächst wird es so sein, dass man über die Homepage die entsprechenden 
Artikel (Trikots, Trainingsanzüge, Socken, Taschen, Rucksäcke, T-Shirts, Hoodies, 
…) ansehen und bei Julia per Mail (evc-kollektion@web.de) bestellen kann. 

mailto:evc-kollektion@web.de


Ab 2025 sind alle Trikotsätze des Vereins hierüber zu bestellen.  

Bei Bestellung eines ganzen Mannschaftssatzes (bis zu 14 Trikots) beträgt der mo-
mentan geplante, selbst zu zahlende Anteil je Set (Trikot und Hose) 30 Euro. Bei 
Einzelbestellung eines Sets ist der volle Preis selbst zu zahlen. Gleiches gilt auch für 
alle Artikel in der Vereinskollektion. 

Wir haben einen Sponsorenvertrag mit den Stadtwerken Unna bekommen, so dass 
wir jährlich 2 Mannschaftssätze an Trikots kaufen und bezuschussen können.  

„Private“ Druckaufträge (wie Warm-Up- und Aufstiegs-Shirts, Shirts für Mann-
schaftsfahrten, etc.) sind weiterhin möglich, müssen aber vorab ebenfalls mit Julia 
abgesprochen werden. Druckaufträge in Eigenregie (mit Nutzung des EVC-Logos) 
sind zukünftig untersagt. 

Weitere Infos zu den Einzelpreisen, dem Bestellschein sowie Bestellablauf folgen. 
Alle Fragen hierzu können an Julia gestellt werden. 

10. Digitale SAMS-Schulung 

Wir bieten eine digitale Schulung zur Nutzung von SAMS während eines Spiels an. 
Was muss ich im Vorfeld beim SAMS einpflegen? Wie kann ich unterklassige Spie-
ler einsetzen? Wie fülle ich den Spielberichtsbogen korrekt aus? 

Michele kümmert sich darum. 

11. Kreis-Schiedsrichterwart 

Die bisherigen Schiedsrichterwartinnen des Volleyballkreises Unna hören Ende Ap-
ril 2025 auf. Als Nachfolger haben sich Alex Nelles und Johannes Lamotte bereit 
erklärt. Mal schauen, ob aus anderen Vereinen noch Kandidaten gibt. 

12. Aufgaben-Liste 1. Vorsitzender 

Für die Findung eines/einer neuen 1. Vorsitzenden wird Andi bis zur nächsten Vor-
standssitzung eine Liste mit allen Tätigkeiten und Aufgaben eines/einer Vorsitzen-
den erstellen. Diese Liste kann jeder kann bekommen, um sich ein besseres Bild 
über den Arbeitsaufwand zu bilden. 

13. Vereinsheim 

Der Vorstand hat eine „Begehung“ des Vereinsheims vorgenommen und folgendes 
wurde festgelegt: 

• Die Vitrine wird Ausstellungsraum für die Vereinskollektion. 

• Die Schrankwand an der Kopfseite bekommt neue Schlösser. Die Schlösser 
sind bereits gekauft und werden im Winter von Julia (und Helfern) einge-
baut. 



• An die Seite der Einganstür kommt ein Tresen, den wir selbst bauen werden. 
Die teile für den Tresen sind schon vorhanden. Den Tresen baut Julia (und 
Helfer) im Winter. 

• Die Flipchart wird wieder aufgebaut. Das fehlende Papier kauft Andi. 

• Die Kühlschränke werden einmal durch Michele (und Helfer) komplett 
grundgereinigt und neue Einlegeböden werden gekauft. Hierum kümmert 
sich Michele. 

• Die Entsorgung des alten Bieres und die Pfandabgabe übernimmt Henning. 

• Julia klärt die Besitzverhältnisse des Mischpult-Koffers. Johannes und Luca 
klären mögliche Einsatzgebiete des Koffers. 

• Der mobile Tresen und die 2 Plastik-Stapelstühle werden in die Garage auf 
dem Beachplatz verlagert. Hierum kümmern sich Johanns und Henning. 

An dieser Stelle noch einmal der Hinweis: das Vereinsheim darf nicht für Fei-
ern/Partys genutzt werden. Er dient als Treffpunkt, Versammlungsort und als 
Begegnungsstätte an Heimspieltagen. 

14. Nächste Termine für die Vorstandssitzung: 

Donnerstag, 9. Januar 2025 um 19.00 Uhr im Vereinsheim 


